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Zeka：DRX是我的老东家更想击败他们了 很讨厌烬辅助

 

前日LCK春季赛HLE成功击败DRX，而在赛后HLE中单Zeka接受了韩媒
的的采访，原文详情如下：

Q：你们战胜DRX获得了赛季第三场胜利，胜利感想如何呢？

Zeka：因为DRX是我的老东家，所以我更想战胜DRX了，最终获得比赛
的胜利，我非常满意。

Q：你在比赛中亮了DRX的表情。
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Zeka：每次打比赛我都喜欢带对手的表情，这次有DRX的冠军表情，因
为我夺冠了所以我有亮这个表情的资格，就试了一次。

Q：继和T1的比赛后，你们在今天的第一局和第三局比赛又选用了德莱
文，你怎么看德莱文这个英雄呢？

Zeka：我本人为没有AD擅长德莱文，但是Viper选手特别擅长德莱文。
玩得好的话，德莱文真的是一个特别好的英雄。德莱文在对线期获得巨
大优势，中单也自然而然就被解放了，一切都变好了。

Q：第一局你们因过于激进的越塔导致游戏变得艰难，是如何复盘的呢
？

Zeka：以前因为不够果敢输掉了比赛，第一局又太过于激进了。因下路
越塔干净利落地输掉了比赛，比起是对方打得好，是因为我们的失误才
失利的。我们针对此进行了沟通。

Q：第三局你们差点输掉了即将获胜的比赛，当时是否惊慌了呢？

Zeka：我们本应该获得第三条小龙团的胜利的，但是却摔跟头了。尽管
如此，因为我们有卡萨丁，所以我认为后期能赢，就努力打比赛了。

Q：久违地跟一同夺得全球总决赛冠军的BeryL选手交手，感受如何呢？

Zeka：BeryL选手在BP过程中的英雄池深厚、经常使用冷门英雄，所以很
难处理。他经常来中路攻击我（笑）。

Q：你和新队友一起度过春季赛，现在队伍的团队配合达到什么程度了
呢？

Zeka：还处于不断提升沟通和配合的阶段。我们队只要乘胜追击就行了
。我们通过连胜延续了好的气势，应该会变的更好。

Q：哪场失利的比赛最可惜呢？
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Zeka：和GEN的比赛很可惜，差点就取胜了，最后输掉了比赛。当时我
也玩了卡萨丁，有很多遗憾之处。因那场失利我心态崩溃了。但是我们
的孙大勇总监督把队友们都叫到了一起，让大家一次坦露不安。坦率地
说出心里话之后，稳住心态，好好准备了和T1的比赛。

Q：你们下一场比赛的对手是BRO，BRO也是不容小觑的对手，决心如
何呢？

Zeka：BRO比我们排名靠前，状态很好、团队配合也很好。我们不能掉
以轻心。

Q：最近辅助英雄多种多样，你认为最难处理或最讨厌的辅助英雄是什
么呢？

Zeka：因为我是中单所以感受不是很深，但我讨厌烬辅助。在和T1的比
赛中，Keria选手使用了烬辅助，经常来中路，他的W很准，费心于烬的
W，所以我未能集中注意力。尽管如此，只有玩的好的人才能使用那些
AD英雄辅助。

Q：（LCK）有很多优秀的中单，你认为现在自己是第几名呢？

Zeka：每次被问到这样的问题，我都会说队伍的排名。我会努力登上第
一名的。

Q：最后，你有什么想说的话呢？

Zeka：虽然我们在连败的过程中有很多遗憾和不安，但我认为这都是经
验，现在处于连胜的过程，我们会继续延续连胜的。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16756794717216.html
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